

Ses enfants :

Frédéric **Tétaz** et sa compagne Sandrine, à Lausanne ;

Vincent **Tétaz** et sa compagne Catherine **Spicher**, leur fils Nolan,
à Dorénaz ;

Caroline et Pierre **Bersier-Tétaz**, leurs fils Adrien et Arthur,
à Bussy-Chardonney ;

Stéphanie **Tétaz** et son compagnon David **San Vicente**, ses enfants
Océane et Romain, à Goumoëns-la-Ville ;

Sa sœur :

Francine et Jean-Jacques **Patris-Tétaz** et famille ;

ainsi que les familles **Pellegrino**, **Degaudenzi**, **Sauty**, parentes, alliées
et amies, ont le profond chagrin de faire part du décès soudain de

Monsieur Bernard TÉTAZ

enlevé par la maladie le 9 octobre 2018 dans sa 73ème année.

La cérémonie d'adieu aura lieu en l'église de la Longeraie, à Morges,
le lundi 15 octobre à 14 heures, suivie des honneurs à 14 heures 30.

Bernard repose à la chapelle de Beausobre à Morges.

Adresse de la famille : Avenue de Béthusy 19, 1005 Lausanne.